

## GRANDE CÉLÉBRATION DE NOËL AVEC REGROUPEMENT JEUNESSE EN ACTION

La saison des fêtes s'avère très fructueuse à Montréal-Nord. Plusieurs familles ont reçu des cadeaux. C'est dans une ambiance festive, empreinte de joie et de félicité que le tout s'est déroulé. De la musique, des jeux pour les enfants, de la nourriture, des échanges de vœux ont permis de rendre cet événement mémorable. Plusieurs personnalités ont pris part à la soirée, je veux souligner la présence du député de Viau, Frantz Benjamin, du conseiller du district Saint-Michel, monsieur Josué Corvil, de la représentante de la députée de Bourassa-Sauvé, madame Madwa Nika Cadet. Je tiens à remercier le Président de Regroupement Jeunesse en Action, Esdras Métayer et toute son équipe pour cette grande réalisation. Les citoyens venant d'arriver dans le quartier ont eu le bonheur de recevoir des cadeaux et de la nourriture pour célébrer le temps des fêtes. Ce moment de générosité et de partage permettra à plus d'un de traverser de manière positive ce temps de la nativité. Joyeux temps des fêtes à tous. Merci à IMAJLA pour les photos.

